



## GOBIERNO DE HIDALGO OCULTA LA REALIDAD DE LA VIOLENCIA EN EL ESTADO, EN ENERO REPORTÓ SOLO LA MITAD DE LOS HOMICIDIOS: RUBÉN MOREIRA



Hoy, Hidalgo tiene un gran problema de seguridad, sumado a que no se reportan, desde que inició el año, todos los homicidios dolosos que suceden en la entidad, al Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), porque sus autoridades no quieren enfrentar la realidad, lo que evita actuar contra la violencia, aseguró el diputado federal Rubén Moreira Valdez.

El primer paso para que haya paz es reconocer la violencia y tener una estadística precisa, que de elementos para tomar decisiones. Es importante que el gobierno hidalguense asuma esa responsabilidad, de cumplir con una numeralia verídica, que le permita generar una buena estrategia de Seguridad, destacó el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI.

<https://reporterosenmovimiento.com/2024/03/17/gobierno-de-hidalgo-oculta-la-realidad-de-la-violencia-en-el-estado-en-enero-reporto-solo-la-mitad-de-los-homicidios-ruben-moreira/>

[TALLA POLÍTICA, EDOMEX; [EN LÍNEA DIRECTA, TAMAULIPAS](#)]